

León, 2 de diciembre de 2025

La red asistencial de HM Hospitales en León está formada por dos centros:
HM San Francisco y HM Regla.

HM Hospitales hace balance anual de su actividad ante autoridades sanitarias, políticas y empresariales

- El presidente de HM Hospitales y el director territorial de la Zona Noroeste se han dirigido al cerca de centenar de asistentes para compartir un balance de los hitos más destacados que se han logrado durante el último año, así como los proyectos estratégicos que reforzarán el papel de HM San Francisco y HM Regla como referentes de la sanidad privada en la región
- Al evento han asistido, entre otros, el alcalde de León, el delegado territorial de la Junta de Castilla y León, el presidente del Consejo Consultivo, los gerentes de Sacyl y del Hospital Universitario de León, la gerente de Atención Primaria, los vicerrectores de Profesorado y de Actividad Académica de la Universidad de León, el economista de la Diócesis, y los presidentes de la Cámara de Comercio de León y del Círculo Empresarial Leonés

HM Hospitales reunió a un gran número de autoridades sanitarias, políticas y empresariales de la provincia de León en un evento celebrado en el Hotel Real Colegiata de San Isidoro y con el que anualmente el Grupo da la bienvenida a la Navidad y hace balance anual de su actividad.

El presidente de HM Hospitales, el Dr. Juan Abarca Cidón, y el director territorial de la zona noroeste, Ricardo Aller López, se han dirigido al casi centenar de asistentes y han compartido sus reflexiones sobre los hitos más importantes llevados a cabo durante los últimos doce meses y los proyectos de futuro con los que se pretende afianzar la posición de HM San Francisco y HM Regla como centros referentes de la sanidad privada.

El Dr. Juan Abarca Cidón ha recordado el objetivo que se marcó HM Hospitales a su llegada a León hace ocho años, “aportar toda nuestra experiencia y conocimiento para mejorar la sanidad leonesa, algo que sin duda hemos conseguido a través de HM San Francisco y HM Regla, que somos conscientes son más que hospitales, ya que forman parte de la historia de esta provincia desde hace más de cinco décadas”. Durante su discurso también ha hecho hincapié en la inversión continua realizada en tecnología, “desde nuestra llegada

hemos ido ampliando año tras año nuestra apuesta y compromiso con León, no solo mejorando nuestros procesos asistenciales e incorporando nuevos especialistas, sino invirtiendo en nueva dotación tecnológica. Como último ejemplo, remarcar la incorporación este año del robot Rosa para la cirugía de prótesis de rodilla”.

Por su parte, el director territorial de la zona noroeste de HM Hospitales ha centrado su discurso en la inversión de más de un millón de euros realizada durante 2025, la disruptión tecnológica y la digitalización, la importancia de haber ampliado la presencia en Castilla y León con la incorporación del hospital salmantino HM Santísima Trinidad y el compromiso social de HM Hospitales con la sociedad leonesa a través de la colaboración altruista con todo tipo de entidades locales y el apoyo a clubes deportivos y al deporte base de la provincia leonesa.

A este evento han asistido, entre otros, el alcalde de León, el delegado territorial de la Junta de Castilla y León, los gerentes de Sacyl y del Hospital Universitario de León, los vicerrectores de Profesorado y de Actividad Académica de la Universidad de León, el obispo de León y los presidentes de la Cámara de Comercio de León y del Círculo Empresarial Leonés.

HM Hospitales

Los hospitales leoneses HM San Francisco y HM Regla forman parte de HM Hospitales, el grupo hospitalario privado de referencia a nivel nacional, que basa su oferta en la excelencia asistencial sumada a la investigación, la docencia, la constante innovación tecnológica y la publicación de resultados.

En la actualidad HM San Francisco y HM Regla cuenta con una plantilla de más de 250 profesionales y una completa guía médica compuesta por más de 150 especialistas, lo que permite ofrecer una medicina de calidad e innovadora centrada en el cuidado de la salud y el bienestar de sus pacientes y familiares.

HM Hospitales está formado por 54 centros asistenciales: 23 hospitales, 3 centros integrales de alta especialización en Oncología, Cardiología, Neurociencias, 5 centros especializados en Medicina de la Reproducción, Salud Ocular, Salud Bucodental, Medicina Estética y Cirugía Plástica y Prevención Precoz Personalizada además de 23 policlínicos. Todos ellos trabajan de manera coordinada para ofrecer una gestión integral de las necesidades y requerimientos de sus pacientes.

Departamento de comunicación HM Hospitales

Pedro Lechuga Mallo

 987 25 10 12 ext.112  638 84 6384

 plechuga@hmhospitales.com

 www.hmhospitales.com